



Un mot de José DA SILVA ...

Bonjour à toutes et à tous,
Je profite de cette tribune qui m'est donné pour vous annoncer mon élection à la Présidence de l'Association TFC qui regroupe, comme vous le savez, toute la section amateur des garçons aux filles. Robert Gély, souhaitant ne plus exercer cette fonction, a souhaité, en accord avec le Conseil d'Administration et la SASP, que je sois son successeur. C'est avec plaisir que j'ai accepté le poste après 15 années de vice-présidence dont deux comme votre référent. Le rôle que j'exerçais auprès de vous en tant que responsable de la section féminine sera maintenant tenu, sous ma présidence, par Jean Pierre Moudenc que tout le monde connaît au sein de la section. Sa nomination étant pour moi une évidence tant il m'a secondé et épaulé durant ces deux années sur les décisions que j'ai eu à prendre. Je suis ravi qu'il ait accepté cette mission et je sais qu'il saura poursuivre le projet mis en place, construit aujourd'hui sur des bases solides.

La section féminine est à nouveau en marche et ne peut que se réjouir de cette nouvelle, car elle aura un regard, une attention et un relais encore plus important auprès de nos instances club, régionale et nationale.

Sachez que je suis et reste toujours à vos cotés.

Allez les filles, allez le TFC !

José DA SILVA

ETE 2015



Les Violettes dans l'objectif





Les violettes dans l'objectif

U15

